

---

# Tienen canoístas mexicanos jornada de plata y bronce en Lima

- Subieron al podio en las pruebas de K4 500m varonil y K4 500 femenino



El equipo mexicano concluyó su competencia en un tiempo de 1:34.646 para ocupar el segundo lugar del podio.

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
28 de julio de 2019

Categoría  
Comunicado

Beatriz Briones, Karina Alanís, Brenda Gutiérrez y Maricela Montemayor ganaron la cuarta presea de plata para México en la prueba de K4 500 metros femenino, en el segundo día de competencias del canotaje velocidad de los Juegos Panamericanos Lima 2019.

El equipo mexicano concluyó su competencia en un tiempo de 1:34.646 para ocupar el segundo lugar del podio. El cuarteto canadiense logró el oro con tiempo de 1:34.316, mientras que el bronce quedó en manos de Argentina, con 1:35.606.



Por su parte, Javier López, Mauricio Figueroa, Juan Rodríguez y Osbaldo Fuentes se adjudicaron el bronce en la prueba de K4 500 metros rama femenil con tiempo de 1:23.106.

El equipo argentino se proclamó campeón panamericano de la prueba con 1:22.106 y la plata fue para Cuba, con 1:23.039.



Además de las preseas, México tuvo otros resultados destacados en la jornada con Beatriz Briones, quien consiguió boleto a la final de K1200 metros, con tiempo de 41.993. El martes 30, a las 10:40 horas, buscará el metal dorado.

De igual manera, Stephanie Rodríguez aseguró su pase a la pelea por las medallas en C1 200 metros, tras superar la instancia de semifinales con tiempo de 50.135. El martes, en la Albufera Medio mundo de la capital peruana, competirá en la final a las 10:00 horas, tiempo del centro de México.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 